

校長室だより



丹波市立大路小学校
校長通信

令和6年5月号

令和6年度 学校教育目標

ふるさと大路を愛し 夢を求めて挑戦し続ける 大路っ子プライドの育成
～ ふるさと大路の輝く太陽になろう ～



参観日 ～ 授業参観・学年懇談会・引き渡し訓練 ～ 4月20日(土)



授業参観



引き渡し訓練

令和6年度が全校生89名でスタートし、初めての参観日。子ども達は、音読や発表など頑張っていました。また、災害時等における子ども達の安全を考え、年度当初に、引き渡し訓練を実施いたしました。ご協力ありがとうございました。

大路小学校のあゆみ ～ 創立152周年 ～



木造校舎(明治時代)



大路第二小学校(栢野)



1990年(平成2年)

5月20日は大路小学校の創立記念日です。明治5年に開校以来、歴史と伝統を受け継ぎ、創立152周年を迎えました。昭和45年には、大路第一小学校(下三井庄)と大路第二小学校(栢野)が統合し、現在の大路小学校と改称いたしました。昭和46年に明德中学校と大路中学校が統合して春日中学校となり、昭和48年に大路中学校校舎へ移転しました。平成4年度から校舎改築、平成5年度には体育館・プール・運動場を全面改築し、現在に至っております。写真を見比べると、校舎と運動場の位置が反対であることがわかります。大路小学校の校舎は、教室と一体化できる広い廊下のワークスペースがあり、温かい情操を育てるため多くの部分に木部が表出されています。広い校舎、広い校区で、大路っ子は、明るく伸び伸びと学校生活を送っております。



校舎改築工 1994

1994年(平成6年)

子どもは、地域の宝であり、輝く太陽であると考えます。ふるさと大路を愛し、夢を求めて挑戦し続ける大路っ子プライドの育成のために、「チーム大路」教職員一丸となって教育活動を進めてまいります。今後とも、地域・保護者の皆様、ご支援よろしく願いいたします。

文責 廣瀬 ゆかり